

PUBLIRREPORTAJE


Mas Errázuriz obtiene por tercer año consecutivo el máximo reconocimiento de la CChC: 6 Estrellas en Seguridad y Salud Laboral

El foco es una cultura preventiva activa, que pone en el centro a los equipos, fomentando el liderazgo visible, y promoviendo la mejora continua como pilar fundamental de cada operación.

En Mas Errázuriz, entendemos que la excelencia comienza por proteger lo más importante: las personas. Por eso, recibir por tercer año consecutivo el reconocimiento "6 Estrellas en Seguridad y Salud Laboral" otorgado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) es más que un logro: es la validación de un compromiso permanente con una cultura del cuidado profundo y sostenido.

Para Mas Errázuriz, empresa líder en Chile y países de Latinoamérica, en obras de minería, infraestructura y energía; la seguridad y salud laboral no se limita al cumplimiento normativo. El foco es una cultura preventiva activa, que pone en el centro a los equipos, fomentando el liderazgo visible, y promoviendo la mejora continua como pilar fundamental de cada operación.



Andrés Llona Tagle, Gerente General Corporativo.

"Las 6 estrellas representan la consolidación de una cultura preventiva robusta y transversal. No son solo un símbolo, son una responsabilidad que asumimos con orgullo y convicción," afirma



Renato Cortés, Director de Operaciones; Roberto Lara, Gerente SSOMA, Andrés Llona, Gerente General Corporativo; Francisca Correa, Gerente Corporativo de Personas, recibiendo el Cuadro de Honor de la CChC.

Roberto Lara, Gerente de Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente (SSOMA).

Este reconocimiento se sustenta en iniciativas concretas que han apalancado este cambio: capacitaciones permanentes, comités paritarios activos, auditorías internas sistemáticas y el uso de herramientas tecnológicas para el monitoreo y gestión preventiva en tiempo real. Por otro lado, se han implementado programas de liderazgo

en terreno y campañas de bienestar físico y mental que fortalecen el compromiso organizacional.

Andrés Llona Tagle, Gerente General Corporativo es enfático en señalar: "Este reconocimiento refleja el camino que hemos recorrido, pero también el desafío constante de seguir avanzando hacia una cultura preventiva del cuidado aún más profunda. En Mas Errázuriz, la seguridad no es solo una meta numérica: es un valor ético esencial que guía todo lo que hacemos. Desde la alta dirección hasta cada una de nuestras obras, promovemos un entorno seguro, colaborativo y centrado en las personas. Ese es nuestro compromiso."

Para ME la misión es aportar valor a nuestros clientes con la ejecución de proyectos con los más altos estándares de calidad, seguridad, eficiencia e innovación, alentando el desarrollo humano y profesional de cada integrante de nuestra organización y sin duda este tipo de reconocimiento demuestra que vamos en el camino correcto.